

■ Was war los im Seniorengarten Seehausen

Herrentag

Grillen macht doch am meisten Spaß, wenn »Mann« es selbst macht. Also nahmen unsere Bewohner die Grillzange in die Hand und grillten für alle Würstchen. In gemütlicher Runde wurde ein kühles Bier getrunken, gesungen und die leckeren Würstchen gegessen.



Erdbeerzeit

Am liebsten essen wir im Sommer Erdbeeren. Wir besorgten uns von einem großen Erdbeerefeld frische Erdbeeren und alle

waren begeistert und halfen beim Zubereiten. Es wurde gewaschen, geschnippelt und püriert. Am Ende gab es leckere Erdbeertörtchen.



Wir besuchten unser Patenkind Hilde

Mit Futter im Gepäck machten wir uns auf den Weg zum Wiesenpark. Wir haben eine Tierpatenschaft mit Esel »Hilde«. Jedes Jahr erneuern wir diese Patenschaft und besuchen Hil-

de regelmäßig. Natürlich schauen wir auch immer bei allen anderen Tieren vorbei. Bei einem Spaziergang durch den Wiesenpark gibt es auch immer wieder etwas Neues zu entdecken.

